



Vortragsabend



Fledermaus

Fledermäuse faszinieren den Menschen schon seit jeher, sind sie doch die einzigen Säugetiere, die aktiv fliegen können. Durch ihre nächtliche Lebensweise und ihre geräuschlose Fortbewegung stiessen sie jedoch in der Vergangenheit oft auch auf Furcht und Aberglaube. Heute wissen die meisten Menschen, dass von ihnen keine Gefahr ausgeht. Trotzdem ist das Leben der Fledermäuse dadurch nicht überall sicherer geworden.

Céline Martinez, Kantonale Fledermausschutzbeauftragte und Präsidentin des Vereins Pro Chiroptera erzählt uns Wissenswertes zu diesen faszinierenden Tieren und wie wir alle helfen können, sie zu schützen.

Freitag, 21. November 2014, 20 Uhr

Mehrzweckraum (Schulhaus) Blauen

Eintritt frei, Nichtmitglieder sind herzlich willkommen!



NVBDN

Bea Steffen, Sekretariat
Sekretariat-nvbdn@gmx.ch